

# Der Tee steht Kopf

## Teil 1 von 5

Von ZoroTheKaidoSlayer

### Kapitel 3: Der Pirat des Windes

Die Möwe wachte plötzlich auf und sprang auf den Tisch, auf dem OGA den Brief geschrieben hatte. OGA wollte der Möwe den Brief um das Bein binden, um diesen wegzuschicken, doch die Möwe hüpfte immer wieder weg, wenn der Piratencaptain versuchte ihr den Brief umzubinden. Es nervte ihn das das Tier nicht auf ihn hörte, also setzte er sich hin und machte sich einen Tee. Als er den Tee einschüttete hüpfte die Möwe näher zu ihm ran und OGA kam sofort auf eine brillante Idee. Er stellte der Möwe den Tee hin, woraufhin diese anfang diesen entspannt zu trinken, also machte OGA sich noch einen Tee, den er dann anfang zu trinken. Beide genossen entspannt den Tee und hatten eine schöne Teatime gemeinsam. Als beide ihren Tee ausgetrunken hatten band OGA der Möwe den Brief um das Bein und schickte sie fort. Die elegante Möwe flog nun auch schon Richtung Sonne nachdem sie abhob. Während der Zeit als OGA den perfekten Brief schrieb, war einige Zeit vergangen und das Teemunity-Schiff war schon weit gesegelt. Die Teemunity fuhr an vielen großen Inseln vorbei an denen sie normalerweise halten würden um dort nach Schätzen zu suchen, doch das Treffen war zu wichtig, als das er anhalten könnte um eine Insel zu durchsuchen um Schätze zu finden. Konzentriert fuhren Vermillion, OGA und seine Crew weiter geradeaus um das Treffen nicht zu verpassen. Unterwegs fuhr ein kleines Boot auf sie zu und schrappte leicht an der unteren Reling entlang in dem sich ein merkwürdiges Wesen befand. OGA zögerte nicht lange und zog dieses auf sein Schiff, woraufhin sich dieses sofort bedankte. OGA fragte direkt wie er es bei Vermillion tat: "Wer bist du?". Das merkwürdige Wesen schaute OGA an und antwortete: "Wer ich bin? Wie ist mein Name? Ich weiß es nicht!". Nun war OGA misstrauisch und schaute die Person an. "Wenn du nicht weißt wie du heißt gebe ich dir einen Namen. Lukas hört sich nicht gut an. Das ist kein guter Name. Du siehst auch nicht wie ein Lukas aus. Ich nenne dich ab heute Lukashi, denn dieser Name passt zu dir und anders wirst du nicht heißen. Nun putz das Deck bis du dich an was wichtiges erinnern kannst. Eher wirst du keinen Tee von uns bekommen und nur ganz normales warmes Wasser trinken dürfen." sagte der Captain mit dem schwarzen Kopftuch sehr streng und fuhr sofort wieder weiter um keine Zeit zu verlieren. Die Sonne ging schon unter und die Crew war immer noch unterwegs zum Treffen. Sie mussten die Nacht durchfahren um am nächsten Tag rechtzeitig anzukommen, weshalb er seine Crew schlafen ließ und mit Lukashi und Vermillion alleine aufpasste, denn die Crew sollte morgen auf alles gefasst sein. Man konnte nie wissen was die anderen drei großen Piratenfürsten dachten ohne das man auf einen von ihnen trifft. Es wurde die ganze Nacht

durchgesehelt, wodurch sie am nächsten Tag eine Stunde vor dem Treffen beim Treffpunkt ankamen. OGA atmete leicht müde auf, da er nicht geschlafen hatte und sagte seiner Crew dann: "Hört zu ihr Teetrinker, euer Vize-Captain und ich werden sich nun zum Treffen begeben. Macht euch bereit für den Fall der Fälle. Wir wissen nicht was passieren wird." erklärte OGA seiner Crew und ging mit seinen Vize-Captain in das große Haus das vier verschiedene Farben von außen hatte. Er betrat das Haus durch einer braunen Tür und ging eine braunfarbige Treppe nach oben, wo er in einen kleinen Raum gelangte in dem er bereits drei Personen sah. Jede dieser drei Personen saß an einer anderen Farbe des Tisches, der die Farben Rot, Blau, Grün und Braun hatte. "Endlich bist du da...!" sagte die Person an der roten Ecke zu OGA.